

# 大阪労山ニュース 2021. 10月号№428



9月5日 夏の子ども冒険学校、神戸市北区蓬萊渓で沢登り、雨の合間で水量多かつたが、晴れて十分楽しめました

撮影：大見則親

## もくじ

- |                                       |  |
|---------------------------------------|--|
| 1 Voice 会報作成についてのアンケート結果<br>について 浜田光国 | 15 第50回戦跡ハイキング<br>低山の急激な植生の変化<br>(高槻労山・三鍋敏郎) |
| 2-4 8月度理事会議事録                         | 16-17 地図とコンパス片手に低山徘徊①<br>(大阪志峰会・田中芳子)        |
| 5-7 大坂労山「山の教室」                        | 18 山楽登山の世界 (OWCC・中川和道)                       |
| 8-10 『事事故例集』の勉強会開催                    | 19 編集後記                                      |
| 11 救助隊のページ                            |  |
| 12-13 女性委員会のページ                       |  |
| 14 子ども冒険学校 (八尾山の会・中路尚子)               |  |

当面の間、新型コロナウイルス感染防止のため、編集委員は集まらず印刷と配布は極力少ない人数で行うためB5・20ページの発行となりました。ご了承ください。  
(編集長 大西)

## 大阪府労働者山岳連盟

〒553-0006 福島区吉野3-2-35 一般社団法人 大阪宣伝センター機関紙会館内

☎ 06-6467-8544 FAX06-6467-8545

## 子ども冒険学校

報告：八尾山の会 中路尚子

7月31日(日) 子ども18名、大人12名、スタッフ10名：計40名

9月5日(日) 子ども10名、大人9名、スタッフ8名：計27名

場所：神戸市北区 逢山峠沢登り

今年もコロナ禍が終息せず昨年同様に日帰りで取り組んだ。

感染対策には消毒、三密をさける、マスク（川の中では出来ない）などに気を付けて下は3才上は中学生の子供達も自然の中で楽しんでるようだった。

2回目の取り組みは長雨の合間で1回目よりも、気温も低く水量が多かったが天気にも恵まれ十分楽しむ事が出来ました。

毎年参加してくれる子供達も居てますが、その子たちの成長を見るのも楽しみの一つです。

来年こそはコロナ気にせず今まで取り組んできた一泊二日が実施出来たらと願っています

\*今後の取り組み

秋のハイキング・10月24日(日) 私市～くろんど池

11月下旬・・・・子ども们的クライミング教室

\*以下参加者の感想を紹介します。

孫2人が小学1年生になり、初めて冒険学校に参加しました。それも3才のゴマメ付きで6人の参加です（夫はスタッフとして）

いただいた葉に、丁寧に持ち物リストが付いていたので、孫と確認しつつ準備を進めましたが初めての事でイメージがわからず、少し不安な様子でした。いざ、集合場所に行くとライフジャケットやワラジなどサイズ毎に用意されていてスタッフの心遣いが感じられました。

川遊びでも、初心者・熟練者と班分けがされていて、それぞれスタッフが付いてくれ安心して遊ばせることが出来ました。沢登りや川遊びなどは、なかなか家族だけでは出来ません。

“未来の山やを育てよう”の趣旨の通り、我が家は孫は「また冒険学校行きたーい!!山に行きたーい!!」とすっかり冒険学校の虜です。夏休みの絵日記も、もちろん冒険学校です。

綺麗な川で楽しく遊び貴重な体験をさせて頂きました。

お世話になったスタッフの皆様ありがとうございました。